令和6年度 見附市立今町中学校 学校たより



るの門

〈第1号〉 令和6年4月18日 TEL 66-2371 FAX 66-6846 ホームページは「今町中学校」で検索 E-mail imachu@mitsuke-ngt.ed.jp



【 4月8日 入学式 】

中学生の力

校長 星野 晴重

4月8日(月)、入学式を行いました。午前中に小学校の入学式に参加してきた私は、中学1年生の姿を見ながら、6年間の成長を実感しました。同じ対面式の入学式でも、小学校には小学校の、中学校には中学校の、それぞれに違ったよさや雰囲気があります。1年生の厳かな入退場、呼名での晴れやかで意欲にあふれた返事からは中学生らしい頼もしさを感じました。2・3年生の式場の準備や清掃に取り組む姿、新入生に対する温かな拍手や声高らかに歌う校歌からは、先輩として1年生を歓迎する気持ちが表れていました。

入学式では、中学生になった 57 名に向けて、大切にしてほしいこととして、愛校心と主体性 という二つのことを話しました。

一つ目の愛校心。今町中学校は、今年で創立 77 年目を迎えます。創立以来、場所を移すことなく、ずっとここにあり、今町の方々に愛され、支えられてきた歴史と伝統のある学校です。家族や親戚に今町中学校が母校だという生徒もいるでしょう。生徒には、今町中学校の生徒であることに自信と誇りをもち、今町中学校を大好きになってほしい。この気持ちがしっかりとあれば、今町中学校の一員として、自然と勉強やさまざまな活動に前向きに取り組め、その結果、生徒自身も今町中学校もますます成長することができます。

二つ目の主体性。よく聞く言葉ですが、意味は、自分の行動を人任せにしたり、人のせいにしたりするのではなく、自分で決めて、その結果にも責任をもつということです。我々大人でも難しいことですが、夢を実現し、幸せに生きていくためは、身に付けたい力です。主体性がある人は、わからないことを理解しようとする、行動力がある、知的好奇心が旺盛、ポジティブ思考、周囲に気を配れるといった特徴があると言われています。ぜひ、普段から自分の考えをもち、自分の行動を自分で選択する癖をつけて、主体性を身に付けたいものです。

愛校心と主体性の二つを大切に、生徒、教職員が一丸となり、学校での学びを充実させ、その 学びの成果を地域で発揮して、中学生の力で、今町を、見附を元気にしていきたいと思います。 家庭、地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

風雄会オリエンテーション 4月10日(水)

新入生に風雄会(今町中学校生徒会)の組織や役割、そして部活動について知ってもらおうと行われた風雄会オリエンテーション。風雄会の役員によるわかりやすい説明と各部活動の魅力的な紹介に、1年生は興味をもって見聞きしていました。その日の放課後には、さっそく部活動見学・体験も行われました。また、現在、風雄会が1年生の入学を祝ってウエルカムプロジェクトが行われていて、学校全体が活気づいています。





【専門委員会の説明】

【部活動紹介 卓球部】

【部活動紹介 科学部】

転入職員紹介

この春の異動で3名の職員が今町中学校に転入しました。4月5日(金)着任式が行われました。一日も早く学校に慣れ、今町中学校の生徒のため尽力していきます。どうぞよろしくお願いいたします。

部活動外部顧問等について

見附市部活動外部顧問派遣事業により、今年度、男子バスケットボール部、吹奏楽部は、外部顧問よりご指導をいただきます。また、ソフトテニスと卓球では休日の地域移行が行われています。

4	き後の主な	予定 5.	1 日	(水)	心臓検診(1年生)
4 F	19日(金)	部活動集会	9 日	(木)	耳鼻科検診(1年生)
	22日(月)	尿検査	15目	(水)	今町中学校創立記念日
	23日(火)	内科検診	20日	(月)	LOW MEDIA WEEK (\sim 2 4 \exists)
	26日(金)	授業参観・PTA総会	21日	(火)	内科検診
		PTA役員・評議員懇親会	22日	(水)	生徒総会
	30日(火)	全校朝会、内科検診	24日	(金)	歯科検診
*	教育相談4月1	7日~25日	28日	(火)	定期テスト(~29日)
			29日	(水)	避難訓練

☆ 4月23日は子ども読書の日、4月23日~5月12日はこどもの読書週間です。学校での朝読書だけでなく、家庭でも学校でも場所を問わず、時間を見つけて読書に親しむ習慣を身に付ける機会にしてほしいものです。読書には、語彙力や読解力といった学習面はもちろん、たくさんの効果があり、人生を豊かなものにしてくれます。

保護者の皆様へ 今町春祭り神輿巡行の参加について

毎年、5月2日(木)、3日(金)に執り行われる今町諏訪神社・神明神社の春季例大祭神輿巡行が、コロナ禍を経て、今年、5年ぶりに行われます。今町中学校の生徒も毎年参加協力の依頼を受け、大勢の生徒が参加してきています。今年も、中学校では、郷土愛や伝統継承、地域貢献といった意義を考え、大会等を除き部活動を休止するなどして生徒の巡行参加を後押しします。つきましては、家庭におかれましても、この巡行の趣旨をご理解の上、生徒の参加やそれに関わる送迎等にご協力いただきますようお願いいたします。詳しくは、4月19日(金)配付予定の文書をご覧下さい。なお、参加依頼人数の関係で、対象生徒を現段階では1・2年生とさせていただいております。